
 
 
 
 
 
 
Verbier, le 27 février 2021 

 
 

ASSEMBLEE GENERALE 2021 
 
Accueil 
 
Le président ouvre l’assemblée à 19.45 et salue Vincent Michellod, président d’honneur et vice-
président de la Commune de Val de Bagnes ainsi que Philippe May, directeur de l’ESSV, partenaire 
du club. 
Il fait part de son plaisir de se retrouver avec ces longs mois de pandémie. Il remercie les personnes 
présentes de respecter les règles sanitaires et rappelle les éléments du plan de protection pour la 
soirée. 
Le président prie les membres présents de se lever pour une minute de silence en mémoire des 
membres et proches des membres disparus. 
 
1. Contrôle des présences 
Le contrôle se fait par la liste dressée à l’entrée que chaque membre a dû signer. Le président 
explique qu’en cas de cas Covid positif, cette liste servira au contact tracing. 
 
2. Approbation du PV de la dernière AG 
Le PV de l’AG 2020 qui s’est tenue par correspondance figure sur le site. 
Personne n’en demandant la lecture, il est mis au vote. Le PV est approuvé à l’unanimité et son 
auteure, Claudine Dumont, est remerciée pour sa rédaction. 
 
3. Rapport du président 
 
- La saison passée a été très particulière, mais nous avons eu la chance de pouvoir skier 
- Groupe compétition : seulement une partie des courses qui ont pu avoir lieu, dans des conditions 
particulières. Merci à toutes et tous, particulièrement au team des entraîneurs pour leur encadrement ; 
merci aux parents d’avoir joué le jeu et respecté les règles. 
- Groupe Fun : rien de particulier à signaler, à part les contraintes imposées par la pandémie ; là aussi 
merci aux entraîneurs et aux parents d’avoir joué le jeu. 
- Groupe Freeride : il n’a pas été mis sur pied, faute d’inscriptions suffisantes ; l’offre de l’Ecole Suisse 
de Ski répond apparemment mieux aux attentes des jeunes 
- Organisation : nous avons enregistré plusieurs problèmes qui, pris individuellement, ne sont pas trop 
graves, mais qui considérés de manière globale ont posé des questions sur la confiance accordée au 
club, notamment aux entraîneurs. Vu les difficultés pour organiser des séances l’hiver passé, le 
comité n’a pas pu rappeler les règles en cours de saison. Nous avons donc revu certains processus, 
le président y reviendra plus tard. 
- Bénévolat : comme chaque année, le Ski Club Verbier tient le poste de ravitaillement de La Chaux 
pour le Trail Verbier St-Bernard ; cette année tout s’est bien passé, à l’exception d’un seul 
point inadmissible : nous n’avons reçu que trois réponses à la demande de bénévolat ! Le comité 
comprend que l’on ne puisse pas être disponible, mais répondre à un appel aux bénévoles est une 
simple question de politesse.  
 
- le club évolue, dans sa composition, les besoins et attente de ses membres, la vision de ses cadres. 
- depuis plusieurs saisons, nous sommes à la recherche de la meilleure solution pour offrir à nos 
jeunes athlètes les conditions aussi optimales que possible. 
- compétition : la volonté du comité est de poursuivre sur la voie de la qualité, toujours dans l’objectif 
d’amener nos athlètes le plus loin possible dans les structures du ski valaisan et suisse. Le président 
relève la qualité du team d’entraîneurs du groupe compétition, quasiment tous des skieurs qui ont 



couru sous les couleurs du Ski Club Verbier. Trois ont même reçu cette semaine leur brevet fédéral de 
professeur de ski : Fanny, Ami et Oscar ; il y a aussi Christophe et Arthur, anciens compétiteurs de 
haut niveau. Patrice a lui aussi fait de la compétition à haut niveau, même si ce n’était pas sous les 
couleurs de notre club. Et il y a Margaux, qui court actuellement en Coupe du Monde de skicross. 
Tous nos entraîneurs ont suivi les formations de SwissSnowSports ou de Jeunesse & Sport. 
Et cette qualité se retrouve dans tous les groupes, grâce à la collaboration avec l’Ecole Suisse de Ski 
et de Sébastien Santini, qui nous dénichent toujours de bons profs pour encadrer nos jeunes. 
 
Comme demandé par plusieurs parents, les entraîneurs ont introduit un suivi plus personnalisé de 
chaque jeune ; plusieurs éléments sont analysés : comportement, niveau technique, motivation, 
résultats en course. 
Au final, le comité a fait le constat que certains jeunes ont du plaisir à se retrouver pour s’entraîner 
sans manifester la motivation nécessaire à aller plus loin. Il a donc décidé de leur offrir un programme 
moins poussé et pas seulement axé sur la compétition, le groupe Fun+. 
Le président reconnaît que le timing d’annonce n’était pas idéal, mais ce n’est pas une organisation 
qui se met en place d’un coup de baguette magique et il y avait suffisamment de temps avant le début 
de la saison. 
Vu les problèmes rencontrés, le comité a décidé de préciser les règles et de les mettre par écrit 
Les entraîneurs ont été priés de mettre sur pied une séance d’information en début de. Le comité a 
également demandé aux entraîneurs de faire un point en milieu de saison et de tirer un bilan à la fin 
de l’hiver. Ils remonteront également tout problème qui se reproduit au comité, qui décidera des 
mesures à prendre, celles-ci pouvant aller jusqu’à l’exclusion des entraînements. 
Sur la base du bilan de fin de saison, le comité décidera d’éventuels changements de groupe. Le 
président rappelle qu’il s’agit d’une compétence des entraîneurs et du comité. Les entraîneurs vont 
suivre les jeunes durant tout l’hiver, les conseiller, les encourager, mais en fin de saison il y aura une 
décision. Le ski alpin n’est pas différent des autres sports, où il y a aussi différents niveaux, différentes 
équipes et des sélections. 
Le président relève que ce n’est pas le genre de passage le plus intéressant dans un rapport à 
l’assemblée générale, ni pour les membres, ni pour lui, mais c’est parfois nécessaire. Le président 
espère surtout que le club pourra ainsi partir sur de bonnes bases pour cette nouvelle saison. 
 
Le président profite de cette assemblée générale pour remercier tous les sponsors du club : 
- L’Ecole Suisse de Ski de Verbier, pour l’excellente collaboration 
- Verbier/Val de Bagnes Tourisme et Promotion, qui met notamment à disposition de nos jeunes 
athlètes des tours de cou et des casquettes 
- Corthay Bois 
- Attitude Verbier 
- Philippe Roux Sports 
- Bruchez Gaillard. 
Le président invite les membres à penser à ces entreprises tout au long de l’année. 
 
Le président adresse les remerciements du club à Téléverbier pour la bonne collaboration et 
l’excellent travail fourni tout au long de l’hiver pour nous préparer des pistes au top. Il prie Christophe 
Roux de demander à son père Philippe, administrateur de la société, de transmettre les 
remerciements du Ski Club au conseil d’administration et à la direction de Téléverbier. 
Le président demande un applaudissement pour tous les sponsors et partenaires. 
 
4. Rapport du Chef OJ et des responsables de groupe 

La parole est donnée à Sébastien Santini. 

Pour le groupe Compétition 
J’ai vécu je pense, la saison la plus atypique de ma carrière au ski club. Toutes les courses jusqu’à fin 
mars ont été annulées et ensuite toutes regroupées sur la fin de saison. Une saison qui nous a 
demandé une flexibilité et une adaptation quotidienne. Sans vous mentir je naviguais à vue sans 
vraiment savoir ce qu’il allait se passer. Un début de saison avec peu de neige et une ouverture 
partielle du domaine nous contraignant à partager des bouts de piste avec les autres clubs, des 



décisions chaque fois repoussées par les instances politiques, SwissSki etc. Mais nous avons pu skier 
toute l’hiver finalement!  
La fin de cette saison fut aussi spéciale, peu de course et du coup une sélection compliquée pour Ski 
Valais et certainement incomprise. Effectivement très peu d’enfants de la région ont intégré Ski Valais, 
une seule du club de Verbier. Bravo Clara Berclaz qui rejoint Riethman Clara, Fligth Oscar, Kernohan 
Grégorio, Felder Stan, Crettex Célien. 
En junior nous retrouvons Olivia Imboden et en NLZ Gabin Janet, Ysaline Herren et Luc Roduit. 
Finalement Margaux Dumont en Nazional Sichtungs Kader de Skicross. 
Pour la saison 20-21 nous avons skié avec 46 enfants, avec 52 jours d’entrainement soit 10 de plus 
que la saison précédente et 9 jours de course pour les OJ et 2 pour les cadets.  
Merci à Fanny Délèze, Ami Oreiller Oscar Dumont, Arthur Maillard Andrea Panizzolo Gabriella 
Deplano et Lara Paul d’avoir entrainé toute l’équipe cette hiver. 

Pour le groupe Fun:  

Le groupe fun a été géré par Claudine et Gabriel Egger durant la dernière saison. Ils ont été aidés par 
Carlos Moulin. Ils ont coaché un pool d’entraineurs composé de Amandine Herren, Fabien Vaudan et 
Corentin Bruchez. Ils ont entrainé 21 enfants en 3 groupes. 

J’ai été épaulé tout l’hiver par Montse pour la communication, Francine pour l’inscription aux courses, 
Fanny et Oscar qui reprennent ma place dès cette année comme duo chef OJ. Comme annoncé au 
mois d’avril, après 20 ans comme entraineur et 9 ans de chef OJ je laisse ma place aux jeunes en 
espérant qu’ils auront autant plaisir à entrainer que moi. Je reste encore un petit peu avec mon projet 
du team explo et vais revenir un peu à l’essentiel, skier! 
Merci au comité de m’avoir fait confiance durant toutes ces années. Bravo pour votre job, à 
Téléverbier pour la préparation des pistes et à Xenia et Diego pour l’organisation sur le stade. A 
l’Ecole Suisse de ski et Philippe May pour le partenariat . Et tous ceux que j’oublie.  
 
Section Masters, Eric Loutan est excusé, son rapport est lu :  
 
Nombre de membres de la section 2021 / 2022 : 15 – reliquat de l’effet covid 
Nombre d’entraînements organisés / opérationnels / annulés : 26 / 21 / 5 
Participation moyenne : 6 mais jusqu’à 14, très bonne collaboration avec l’ESS Verbier : présence 
régulière de monitrices / moniteurs pour les degrés 1 et 2, avec une participation moyenne de 4 par 
entrainement.  
Saison 21/22 
Baisse du nombre de membres mais bonne stabilité de participation, fort développement du slalom 
avec véritable engouement, 4 membres avec licences Swiss-Ski de courses et 3 avec des licences FIS 
Eric a participé au championnat du monde des Masters à Sankt.Moritz GR (CH) et a concouru dans les 
3 disciplines officielles Masters (SL – GS – SG), grande satisfaction d’avoir participé à cette 
compétition. Il a reçu un diplôme de la FIS pour ses nombreuses courses internationales pour la 
saison 2021 / 2022 
Très bonne ambiance et surtout vraie motivation, c’est assez exceptionnel pour un groupe comme 
celui-là, bon respect des consignes, même si parfois des rappels à l’ordre polis sont nécessaires  
Vraisemblablement, seul le Ski Club Verbier fait cette offre spécifique au plus de 16 ans (16 – 30 ans 
= Reg A – B – C) et plus de 30 ans (Reg A – B – C et Masters) en Suisse Romande avec un ski club du 
Canton Fribourg. 
Excellente collaboration avec l’ESS Verbier et sincères remerciements avec : 
Sébastien pour son aide précieuse, Petr pour sa collaboration et notre partage d’organisation des 
lignes, Xénia et Roy pour leurs aides et des stades impeccables prêts à l’emploi, Philippe qui fait ce 
qu’il peut pour nous aider, Guillaume et Bertrand pour les entrainements mixtes ESS / SCV RR&MT 
Excellent travail de TéléVerbier pour des stades impeccables, qu’ils en soient remerciés 
Un grand merci à Claudine qui supporte toutes mes bourdes en demandes, en inscriptions, etc. 
Un grand merci à Melissa pour son aide précieuse dans la comptabilité 
Port du gilet / veste / T-short avec logos sans problème 
 
 



Saison 22/23 
Voir comment évolue Covid 8.0 9.0 10.0 – la grande interrogation 
Promouvoir la section auprès des plus de 16 ans – voir avec Sébastien et le comité 
Améliorer l’utilisation du site Internet pour l’information de la section 
Promotion des jours tests auprès des intéressés du SC Verbier mais moyennant contribution 
symbolique 
Réfléchir si opération « séduction » vers l’extérieur peut être bénéfique à l’image SC Verbier et Sct 
RR&MT 
Maintenir la collaboration avec l’ESS Verbier 
Trouver un adjoint 
A terme : organiser une course REG B combinée Masters au SC Verbier. Constitution d’un fonds 
financier par les excédents de cotisations 
 
5. Lecture des comptes 
La parole est donnée à Melissa Favre, notre nouvelle responsable des finances. Melissa ayant pris sa 
fonction durant la pandémie, elle n’a pas encore été présentée à l’assemblée. Le président lui 
demande donc de se lever pour que tout le monde mette un visage sur son nom.  
La saison 2020-2021 se clôture avec une perte de CHF -11 023,81. En effet, lors de cet exercice, 
nous avons comptabilisé l’entier de l’achat des softs shells (CHF 19'000.-), alors qu’il aurait pu être 
réparti sur 3 exercices car celles-ci sont vendues sur plusieurs exercices, les produits n’ont donc pas 
pu compenser cette charge dû entre autres, au report d’un an de la PDG. Par ailleurs, nous avons 
décidé d’attribuer des aides aux athlètes méritants, pour un montant total de CHF 11'000.-. Ce 
résultat, n’est pas inquiétant tant que la situation reste stable sur le long terme, au cours des dernières 
années, les charges varient entre CHF 90'000.- et 120'000.- alors que les produits varient entre CHF 
90 et CHF 116'000.-. Afin d’optimiser les charges, les cinq différentes relations bancaires ont été 
regroupées pour n’en garder qu’une auprès de la banque Raiffeisen Entremont sponsor du 
mouvement du ski dans notre vallée. 
 
6. Rapport des vérificateurs des comptes 
Lecture par Melissa en l’absence des contrôleurs 
Roman Pelka et Claude Roux ont effectué le contrôle des comptes, qui confirme que les comptes 
présentés sont conformes à la réalité. Les vérificateurs proposent à l’assemblée d’approuver les 
comptes, d’en donner décharge aux organes responsables en remerciant Melissa pour l’excellent 
travail dans la tenue des comptes. 
Remerciements à Roman et Claude 
 
7. Approbation des comptes et décharge au comité 
Les comptes sont acceptés et décharge est donnée au comité. Le président remercie Melissa Favre  
pour son travail 
 
8. Admissions/Démissions lus par le président 
Les nouveaux membres sont acceptés par acclamation 
La liste est transmise en annexe du PV 
 
9. Nominations au comité (Chefs OJ) 
Le président rappelle que le club évolue, y compris dans ses structures. 
Au niveau du comité, nous enregistrons un changement. 
Après de nombreuses années passées au poste de chef OJ, Sébastien Santini a décidé de laisser sa 
place.  
Seb et le Ski Club Verbier, c’est l’histoire d’une vie. 
Seb a commencé comme compétiteur. Il a gravi tous les échelons du club, des cadets à l’équipe 
valaisanne. Très vite, il a démontré des talents techniques hors pair. Malheureusement pour lui, il a 
été confronté à la dure loi des sélections et il a décidé d’arrêter la compétition. 
Heureusement pour le club, sa passion pour le ski est demeurée intacte. Il s’est donc lancé dans les 
formations de prof de ski et d’entraîneur. Ici aussi, ce serait trop long d’énumérer tous les diplômes 
qu’il a décrochés. Le plus simple est de donner une image, très parlante : Seb a atteint le plus haut 
niveau de formation possible pour un professeur de ski ou un moniteur Jeunesse et Sport en Suisse. 



Encore une fois heureusement pour le club, il a choisi de poursuivre sa carrière d’entraîneur au sein 
de notre structure et pas au niveau cantonal ou national. Ce sont ainsi de très nombreux jeunes qui 
ont pu bénéficier des conseils pointus de Seb, des conseils toujours distillés avec cette bienveillance 
et cette gentillesse qui caractérisent notre cher Santoche. Avec un tel exemple et un tel coaching, la 
progression en devient naturelle. 
Ce soir, nous avons deux exemples des conséquences positives du rôle de Seb au sein du Ski Club. 
Deux jeunes qu’il a formés comme athlètes viennent de décrocher leur brevet fédéral et s’apprêtent à 
reprendre le flambeau de chef OJ. Il a également motivé de nombreux autres jeunes à se former pour 
devenir entraîneurs du club ou professeurs de ski. 
Le comité est donc heureux de voir que la relève est assurée. Pour ça, et surtout pour tout ce que tu 
as apporté au Ski Club, à ses jeunes, à son comité, le comité et le club lui disent un immense MERCI ! 
Pour lui manifester notre reconnaissance, en plus de ces applaudissements nourris, le comité a le 
plaisir de lui remettre un bon chez Philippe Roux Sports, ainsi qu’un magnum de syrah du Valais. 
Le président précise encore que Seb reste au comité, pour se charger de la promotion de la relève, 
toujours avec l’objectif de motiver nos jeunes à s’engager comme profs de ski ou entraîneurs après 
leur carrière de compétiteurs. 
 
Sur le plan formel, l’assemblée doit formaliser le remplacement de Seb comme chef OJ. Le comité 
propose Fanny Délèze et Oscar Dumont. 
En l’absence d’autres propositions, tous les deux sont acceptés par acclamation. 
Le reste du comité reste inchangé, pour mémoire : Melissa Favre responsable des finances, Claudine 
Dumont secrétaire, Sébastien Santini, Yngve Holmstedt, Louis Borloz, Christophe Roux et Ami Oreiller 
membres, Pierre-Yves Délèze président. 
 
10. Activités pour la saison 2021/2022 
Le président annonce que le club n’organisera pas de courses cet hiver. Mais d’autres clubs du 
Verbier St-Bernard Ski Team en organiseront. Il serait donc sympa de leur donner un coup de main : 
18-19 décembre Raiffeisen Trophy à La Tzoumaz par le SC Etablons 
23-24 février Courses FIS à Bruson par le SC Bagnes 
27 février FMV Cup par le SC Martigny 
 
Le SC Verbier tiendra son traditionnel stand à l’arrivée de la Patrouille des Glaciers, le 27 et le 30 avril 
2022. Nous aurons besoin de bénévoles.  
 
Nous tiendrons aussi le poste de ravitaillement de La Chaux dans le cadre du TVSB, les 9 et 10 juillet 
2022. Cette année nous aurons besoin de plus de monde que d’habitude car le TVSB est entré dans 
les UTMB World Series et se courra dans un nouveau format ; les horaires seront modifiés (départ en 
fin d’après-midi pour le 140 km) et une course Verbier-Verbier remplacera la Liddes-Verbier. Donc des 
horaires étendus pour le poste de La Chaux. 
 
Pour toutes ces activités, si vous êtes disponibles, merci de vous annoncer à un membre du comité. 
Le comité compte vraiment sur l’aide de tous les membres. 
 
11. Divers 
Le président communique une information complémentaire : le Verbier St-Bernard Ski Team 
organisera les Championnats Suisse Elite dames et hommes en 2023, sur les pistes de Verbier et de 
Bruson. Le CO se met en place et nous avons là aussi besoin de compétences dès maintenant. Si 
vous pensez pouvoir mettre les vôtres à profit du comité d’organisation, merci de contacter le 
président. Nous vous recontacterons évidemment pour l’organisation en temps voulu. 
 
Le président remercie toute l’équipe emmenée par Natale et Patrick pour l’organisation du repas qui 
suit. Il précise que ce repas a été préparé au four banal de Verbier, autrement dit cuit au feu de bois. 
L’équipe de cuisine a également fait du pain, qui sera servi à l’apéro avec du fromage. Les pains qui 
restent pourront ensuite être achetés au prix de 5.-. 
 
Le président remercie les personnes présentes de continuer à respecter les règles de base durant la 
soirée, notamment la désinfection des mains, la distance sociale - surtout dans la file d’attente pour le 



service du repas. Nous devons faire preuve de responsabilité individuelle et de solidarité si nous 
voulons pouvoir skier cet hiver. 
 
Le président conclut l’assemblée en souhaitant une bonne soirée et surtout belle saison d’hiver à tous 
les membres ! 
 
La séance est levée à 21.00 
 



Liste des membres démissionnaires 2021-2022 
M Pittet Michel 
M BELOTTI Arnaud 
Famille Lismore Sally  
M. CARL William 
Famille Mörk Carl  
M.  Stelder Bob 
M MOREND Bertrand 
Famille Philips Mark 
Famille Jorand Philippe  
Famille ROUX Frédéric 
Famille AMALOU Pauline 
Famille Duncan Kimbell 
Famille Carbonin Stefano 
Famille Boschung Isabelle  

M MöHRLE Jörg 
M VOISIN Luca  
Mme PUIPPE Yvette 
M                    Cherbuin Jérémy 
M                    BRASEY Pierre-Antoine 
 
 

 
Listes des Nouveaux 2021-2022 
Famille Francioli  
Famille Riba 
Famille Rossier  
Famille Manset  
Mme MATSSON Johanna 
M. MOSTEIRO Yoann 
Mme de RAAD ISELI Christina 
Mme VIOT Sara 
M. PERRIN Emmanuel 

 Famille      Radmacher 
 Famille      Bocquel 
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Présence AG 2021

Nom Adulte Enfant Signature Excusé

Albertini S. 2 Herren
Albertini M. Felder
Albin 2 * Pelka
Andeer Boschung
Antonin * Thiébaud
Auer 2 Winssinger 
Berclaz Alexia * Egger
Billod-Morel 2 * Vuarnier
Bonnier * Luisier
Boulter Esteban 
Borloz 1 Ramelli
Brathwaite 1 Gateau Thevoz
Brinkgreve 2 2 Manset
Brunner Palm
Burkardt Riethmann
Burstall Riekehr
Bugnion V. Maillard
Crettaz 1 1 Lindner
Crétiaux Darbellay
Délèze 2 Siegwart
Délèze F 1 De Bona
Dumont 2 Bocquel
Dumont O et M 2 Herlevsen
Fairhall 
Favre A. 1
Favre 2
Favre M. 1
Felder 1 1
Fellay 2
Flight 1
Gard 1
Gent 1 Salé
Glower 0
Greentree
Halestrap 2 2 Dessert
Holmsthet 1
Janet 2 1 Dessert
Imboden 3 Dessert
Arthur 1
Malik
May   2
Meichtry
Michellod 1
Minett
Mott 0 0 2+3 mangent pas
Munro 0 2+2 mangent pas
Oconnor



2

Oreiller 1
Oyon
Perrelli
Pereira 2 2 Dessert
Riba 1 1 Dessert
Rihs 0 2 mangent pas
Roduit 1
Rosset Crettaz 0 1 mangent pas
Roux C 1
Roux P. 1
Santini 3
Sjosted
Thomson
Treindl
Van der List
Voisin
Weber
Wilcox 1 Salé

* procuration  au comité
53 10




